



IT-Portal selectIT4 startet Spendenprogramm

Erstes Spendenprojekt unterstützt den Kinderschutzbund Leer

Hesel, 29. März 2011 - Das IT-Portal selectIT4 startet das Spendenprogramm „selectIT4:kids“. Ziel des Programms ist es, Organisationen zu unterstützen, die sich benachteiligten Kindern und Jugendlichen annehmen, unterstützen und nachhaltig fördern. Die erste Spendenaktion „500.000 Klicks!“ kommt dem Kinderschutzbund in Leer zugute. selectIT4 sieht in selectIT4:kids den ersten wesentlichen Baustein in der social commitment-Philosophie.

„Unsere Unternehmensphilosophie ist es, ein faires und respektvolles Miteinander innerhalb von selectIT4, aber auch zu unseren Geschäftspartnern zu leben. Wir setzen hier bewusst auf Nachhaltigkeit und Business mit Herz. Diesem Prinzip folgen wir auch bei unserem social commitment-Programm und unterstützen Initiativen, die viele Menschen erreichen und langfristig wirken. Dafür arbeiten wir mit verlässlichen Partnern zusammen, die äquivalente Vorstellungen und entsprechende Erfahrung mitbringen“, erläutert der selectIT4 Geschäftsführer Holger Fülling.

Die erste Spendenaktion „500.000 Klicks! - Sie klicken, wir spenden.“ läuft vom 18. März bis 31. Mai dieses Jahres. „Ziel der Aktion ist es, auf der selectIT4-Spendenseite einen Button zu drücken, so dass wir bis Ende Mai die 500.000 Klicks erreichen. Darüber hinaus kann die Aktion direkt bei Facebook, Twitter oder per E-Mail empfohlen werden“, so Fülling weiter.

Die 500.000 Klicks! - Aktion wird von den regionalen Spenden-Partnern Anton Scholtalbers Steuerberatung aus Leer, Huus-Bau Schröder aus Jheringsfehn und sigma people personalmanagement aus Rhaderfehn unterstützt.

Das Spendenprogramm selectIT4:kids ist der erste Baustein in der social commitment-Philosophie. Diese wird selectIT4 in der Zukunft Schritt für Schritt ausbauen. „Wir möchten dahin kommen, dass wir unsere gesellschaftliche Verpflichtung und das Engagement weiter ausbauen können und diese auch als festen Bestandteil in unsere Nachhaltigkeitsplanung einfließen lassen. Auf diese Aufgabe freuen wir uns“, so der Geschäftsführer abschließend.

Nähere Informationen zu selectIT4 erhalten Sie auf www.selectIT4.com.





Pressekontakt



Ludwig App



+49 4954 30598-85



mediaservices@selectIT4.com

Die selectIT4 GmbH

selectIT4 bietet ein crossmediales Businessportal und unterstützt Menschen und Unternehmen bei der Organisation und Pflege von bestehenden und dem Ausbau von neuen Geschäftsbeziehungen.

Die selectIT4 GmbH wurde 2010 nach einer intensiven Entwicklungsphase von erfahrenen Software- und Marketing-Experten in Hesel (Deutschland) gegründet und fokussiert ihre unternehmerische Ausrichtung in der start-up!-Phase auf die Länder Deutschland, Österreich und Schweiz.

Die geschäftsführenden Gesellschafter sind [Ludwig App](#), [Holger Fülling](#) und [Uwe Mendera](#).

Alle Aktivitäten bei selectIT4 sind von unseren Werten, unserer Philosophie und der damit einhergehenden, nachhaltigen Verantwortung geprägt. Diese Verantwortung tragen wir mit Stolz!

Das Leistungsportfolio von selectIT4 richtet sich an die zwei Zielgruppen allgemeine Portal-User und Firmen-Kunden.

Weitere Pressemitteilungen der selectIT4 GmbH finden Sie in der [selectIT4 Pressebox](#).

